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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Schwarzfahrer 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
 
Trifft es zu, dass aktuell in Bremen im Rahmen eines Modellprojektes "Schwarzfahrern" 
vergünstigte Monatsfahrscheine der BSAG zum Preis von 5 Euro angeboten werden? 
 

Wie viele Personen werden durch dieses Projekt begünstigt und wie wird die 
Differenz zum regulären Fahrpreis finanziert? 

 
Welche Gründe hat der Senat für diese Entscheidung und wie bewertet der Senat 
dieses Modellprojekt? 

 
 
 
 
 
 

Gabriele Piontkowski, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


